

Dalam Rangka Operasi Antik Lodaya 2025, Polsek Lemahabang Berikan Penyuluhan Bahaya Narkoba dan Sambangi Poskamling untuk Pelihara Kamtibmas

Panji Rahitno - CIREBON.WARTAWAN.ORG

Nov 7, 2025 - 10:08



Lemahabang, Crb — Dalam rangka Operasi Antik Lodaya 2025 serta menjalin silaturahmi dengan masyarakat, jajaran Polsek Lemahabang Polresta Cirebon melaksanakan kegiatan sambang poskamling sekaligus memberikan penyuluhan terkait bahaya penyalahgunaan narkoba kepada warga di wilayah hukumnya. Kegiatan tersebut dipimpin oleh Kapolsek Lemahabang AKP Dr. Yuliana, S.AB., M.Si. yang memerintahkan unit patroli untuk secara rutin menyambangi poskamling di berbagai desa. Seperti yang terlihat pada Kamis malam (06/11/2025), patroli Polsek Lemahabang mendatangi warga masyarakat di Pos Siskamling Perumahan Desa Cipeujeuh Wetan. Dalam kesempatan tersebut, petugas patroli tidak hanya menjalin komunikasi dan menyerap aspirasi masyarakat, tetapi juga memberikan edukasi mengenai bahaya penyalahgunaan narkoba, sejalan dengan pelaksanaan Operasi Antik Lodaya 2025. Petugas mengingatkan bahwa penyalahgunaan narkoba dapat merusak masa depan generasi muda dan mengganggu stabilitas keamanan masyarakat. Oleh karena itu, masyarakat diimbau untuk berperan aktif mencegah peredaran dan penyalahgunaan narkoba di lingkungan masing-masing serta segera melapor

kepada pihak kepolisian jika menemukan indikasi penyalahgunaan narkoba. Selain itu, petugas juga menyampaikan himbauan Kamtibmas dan program Ketahanan Pangan serta mengajak warga agar tidak sungkan memberikan setiap informasi atau permasalahan sekecil apa pun kepada aparat desa maupun Bhabinkamtibmas. “Apabila tidak bisa diselesaikan secara kekeluargaan, segera laporkan ke Polsek untuk penanganan lebih lanjut,” jelas salah satu petugas patroli. Di tempat terpisah, Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H. melalui Kapolsek Lemahabang AKP Dr. Yuliana, S.AB., M.Si. menegaskan pentingnya kegiatan sambang dan penyuluhan tersebut. Ia berharap seluruh anggota Polsek Lemahabang selalu aktif menjalin komunikasi dengan masyarakat melalui kegiatan patroli dialogis dan penyuluhan agar kehadiran Polri benar-benar dirasakan oleh masyarakat sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat. “Kegiatan ini bukan hanya menjaga keamanan, tetapi juga membangun kesadaran bersama untuk menjauhkan lingkungan dari ancaman narkoba serta memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif,” tegas Kapolsek.